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市議会議員の時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。

議会広報常任委員会

委 員 長　伊藤美枝子 副委員長　伊藤　初美
　委　員　仙田　　定 　委　員　島田　典朗
　委　員　山田　敏夫（新任）　委　員　民部　佳代
　委　員　堀口　修一　　　
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次の定例会の予定　２月29日〜

第１回定例会の請願締め切りは、

２月17日午前10時です。

傍聴をお待ちしています

編集後記

11月

12月

２月

１月

30日　平成23年第４回定例会（〜12月14日）・
議会広報常任委員会

27 日　議会広報常任委員会
28 日　仕事納め
　　

　4 日　仕事初め
10 日　議会広報常任委員会
14 日 　議会報告会

17 日　平成 24 年第１回定例会招集告示
21 日　議会運営委員会
29 日　平成 24 年第１回定例会（予定）

議会日誌

　去る12月議会開会日の平成23年 11月 30日、

副議長であり議会広報常任委員でもありました野

沢裕司議員がご逝去されました。故人は12年７ヵ

月の長きにわたり市政にご尽力されてきたととも

に、自然保護活動にも多大なる貢献をされてきま

した。　

　故人最後の活動となってしまいましたが、病床

に伏す直前の11月10日に、市内の新河岸川流域

で生態の生息調査を行ない、309匹のサワガニを

発見しました。これは新河岸川流域では唯一のサ

ワガニの生息地として、極めて貴重な調査報告と

なりました。これを受けて埼玉県では今後、新河

岸川流域の工事においては、サワガニの保全を最

優先として工事計画を立てることに合意しました。

未来へつながる大きな功績を残されましたことに、

改めて敬意を表するとともに、心からご冥福をお

祈りいたします。　　　　　　　　　　（仙田　定）

議会だよりは、ふじみ野市の
ホームページからも閲覧できます。
市議会の議事録も見られます。

http://www.city.fujimino.saitama.jp/　
　　　　　　　　　　　　　をクリック　　ふじみ野市議会

視察レポート

他市の事例を勉強しました

●総務常任委員会
大阪府池田市・愛知県岩倉市

市民サービス向上のための総合窓口とは

　池田市の総合窓口は受付業務に特化し、民間委託

する一方、行政処分や判断を要する業務は担当課で

行なっています。岩倉市も同様に全業務を総合窓口

で行なう方式は採用していませんが、すべて正規職

員で対応しています。ワンストップにこだわること

なく、可能な限り市民サービスの向上を図るために、

さまざまな対応がなされていました。

●市民・都市常任委員会
大分県豊後高田市・福岡県福岡市

防災対策の実践的な取り組みについて

　地域商業の振興を観光事業に結びつけ、「昭和の

町」とレトロ設定して成功した豊後高田市を視察し

ました。

　また、福岡県西方沖地震の教訓から防災対策の見

直しに着手してきた福岡市を視察し、災害時要援護

者台帳登録者の対策など、震災を経験した地域なら

ではの実践的な取り組みは、地域防災計画づくりに

も参考となりました。

2011.11.10〜11

●都市問題会議
鹿児島県鹿児島市

都市の魅力と交流戦略を学びました

　全国市長会等の主催による第73回全国都市問
題会議が、鹿児島市で開催されました。ふじみ野
市からは６名の議員が参加、「都市の魅力と交流
戦略」をテーマに、九州新幹線全線開通に伴うＪ
Ｒ九州の地域観光資源の開発や、上田市、豊橋市、
倉敷市の取り組みについて学びました。

2011.10.６〜７

池田市の総合窓口


